

Selección cubana de fútbol jugará amistoso ante Rusia en Volgogrado

Image not found or type unknown



Selección cubana de fútbol

Santiago de Chile, 13 nov (JIT).- La selección cubana de fútbol jugará un partido oficial ante su similar de Rusia en la fecha Fifa de noviembre. El encuentro está pactado para el día 20 en Volgogrado.

El técnico cubano Yunielys Castillo optará por continuar probando jóvenes talentos, aprovechando el carácter amistoso del choque.

El DT ha otorgado confianza a futbolistas jóvenes en circunstancias definitorias como el nivel A de la liga de naciones.

La experiencia ante un rival exigente, en un estadio como la Volgograd Arena, resulta envidiable.

Varios jugadores cubanos se han probado ante Chile, Uruguay, Honduras y ahora Rusia, con lo cual acumularán una hoja de ruta cualitativamente alta.

Para el partido ante Rusia se anuncia la recuperación del capitán Luis Javier Paradela y el regreso del portento de la media cancha, Karel Espino, quien vuelve de una lesión que le alejó de los principales compromisos de los Leones del Caribe este año.

Otra incorporación relevante resulta la del joven defensor del FC Baden 1897, del fútbol en Suiza, Fabian Gloor, quien tendrá una oportunidad de lujo para demostrar su talento bajo las órdenes de Castillo.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/339159-seleccion-cubana-de-futbol-jugara-amistoso-ante-rusia-en-volgograd>



Radio Habana Cuba